
    

令和３年度スタート令和３年度スタート令和３年度スタート令和３年度スタート    
    プロセスを大事に！プロセスを大事に！プロセスを大事に！プロセスを大事に！    
    プレーヤーズセンタードプレーヤーズセンタードプレーヤーズセンタードプレーヤーズセンタード    の理念で、組織拡大を目指そう！の理念で、組織拡大を目指そう！の理念で、組織拡大を目指そう！の理念で、組織拡大を目指そう！    
 

    
            
    
    
    
 ２月６日（土）に行われた令和２年度総会には、加盟３４チーム中３１チームの代表者及

び関係者（委任状含む）にご参加していただき、どうもありがとうございました。 

厳しい状況続きの令和２年度でありました。役員一同、その都度会を持ち、選手のバレー

ボール活動と命を守る努力を致しましたが、結果的に令和２年新人大会以降令和３年１月ま

での県大会は全て中止または延期となってしまいました。今年度にかけて力を伸ばしてきた

６年生には、本当に申し訳なく思っています。この悔しさをあきらめにすることなく、次の

ステージへのパワーに変えてもらいたいと切に願っています。 

さて新年度の県小連の目標は、上記の 

プロセス重視。（過程を大事した強いチームづくり） 

プレーヤーズセンタード。（選手も指導者も応援者も楽しい） 

そして勝敗を超えた感動を！ 
であります。右の表のように、昨年

度はコロナ禍でありましたが、女子

選手は微減に止まり、男子選手はほ

ぼ1.3倍増となりました。県大会が

開催できていない中での選手増に、

今後への期待が高まります。 

 指導者が人間力ＵＰと指導力向上

を目指し、子どもたちにとっての大

人のモデルとなる存在になれば、まだまだ選手は増えるでしょう。 

 私たちは、高知県民のポジティブさ、明るさを前面に出しつつ、言葉の荒さやふるまいの

雑さなどのマイナス面を俯瞰して反省し、未来を生きる子どもたちにすばらしい教育環境を

与えられるスポーツ団体にしていきます。そうすればさらに保護者の方たちの賛同が得ら

れ、組織は発展します。「部員が増えてきました」という知らせも、いくつかのチームから

届き始めています。コロナ後の高知のジュニアバレーボール界は希望に満ちています。 

            ・明るく・温かく・明日に向かって   

 

 高知県小学生バレーボール連盟    

                                                                                                                                                            広報委員会通信広報委員会通信広報委員会通信広報委員会通信    

    

 Ｎｏ，Ｎｏ，Ｎｏ，Ｎｏ，３３３３        令和３年年年年２２２２月月月月 

 全選手 男子選手 女子選手 
平成２６年度 ５０７ ８３ ４２４ 
平成２７年度 ５７８ ８０ ４９８ 
平成２８年度 ５０９ ７１ ４３８ 
平成２９年度 ４３８ ６８ ３７０ 
平成３０年度 ４４９ ７６ ３７１ 
令和元年度 ４３６ ７８ ３３０ 
令和２年度 ４０４ １０１ ３０３ 

ＫＪＶＡ 

昨年度は、思わぬコロナ禍に襲われ、オリンピックイヤーとして盛り上がるであろうと

思われたスポーツ界に大きな逆風が吹き続けた１年間であった。これは今まで人間が少し

わがまますぎたので、「天の神がちょっと反省しないさい。」と言って、がまんさせている

のかもしれない、そう思わざるを得ないような状況であった。 

 コロナとの戦いももうそんなに長くはない。これが終わったら、世界はもっと人にも地

球にもやさしい世の中になっていることと確信する。ジュニアバレーボール界も、コロナ

前よりもさらにパワーアップして、新た１歩を踏み出せる日になると、期待したい。                      

 



令和３年度はソフトバレーボール大会を協力サポート令和３年度はソフトバレーボール大会を協力サポート令和３年度はソフトバレーボール大会を協力サポート令和３年度はソフトバレーボール大会を協力サポート    
 数年前に県小連指導普及委員会が作成した「高知ばれーぼーる 

ブック」の中に部員増をなし得たチームの特徴が書かれてあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 また、その中に「何をきっかけにバレーボールを始めたのか」についても、選手・保護者

の声をまとめたものが載っています。多かったが、以下の３つです。 

・子ども同士の声がけ、保護者同士の声がけ。 

 ・見学会、体験入部、ソフトバレーボール大会へのさそい。 

 ・クラブ独自のイベントへのさそい。  
 高知県小学生バレーボール連盟では、今年度この中のソフトバレーボール大会に注目しま

した。各ブロックでソフトバレーボール大会を計画実施し、友だちをさそうきっかけにして

ほしいと願って、予算も計上しています。 

 美しさが魅力のバレーボールです。心も技も体もそして言葉やふるまいも美しくなり、し

かも仲間との温かいかかわりつながりが得られる団体球技スポーツのバレーボール。そうな

れば、まだまだ子どもは増えます。保護者の理解も高まります。体罰暴言は過去のもの。こ

れからのジュニアバレーボール界は心技体すべてにわたって、健康美の追求がテーマです。 

 

    
    
    
    
    
    
    
    
    
    
    
    
    

部員増をなしえているチームの特徴 
・児童数の多い地域。 

・保護者負担の少ないチーム。 

・練習量と結果がうまく結びついているチーム。 

・選手の自主性を重視しているチーム。 

・指導者のアンガーマネジメントがなされているチーム。 

・指導者も選手も保護者もマナーの良いチーム。 

・集団行動のしかたやしつけ（言葉とふるまい）をきちんと指導しているチーム 

・バレーボールの指導力の高いチーム。 等 

その他のその他のその他のその他の新たな新たな新たな新たな主な主な主な主な取り組み取り組み取り組み取り組み    
 ★高知県小学生バレーボール連盟 選手勧誘ポスター 作成 

 ★コンプライアンス委員会 設置 

 ★広報委員会 設置 

 ★四国大会 高知県大会実施 

★Ｖリーグ選手とバレーボール １０月９日（土）計画 

★夏季大会 １０月２３日（土）２４日（日）の秋に実施（２日間大会） 

 ★冬季大会 １２月１１日（土）１２日（日）２日間大会（検討中） 

 ★グッドプレーヤーにゆず坊カード（検討中） 

 ★ブロック選抜大会・新人大会の参加資格緩和決定 

 ★各委員会の活動方針や活動内容の明記（文書化）  

  

【令和３～４年度 高知県小学生バレーボール連盟常務理事会メンバー】 

★会長 濱田有一  ★理事長 竹村和男  コンプライアンス委員長 西内 仁 

副会長 美馬義一  副理事長 依光正純  指導普及委員長     明神祐司 

    五百蔵隆       福留美子  審判委員長       水野克彦 

                     競技委員長       岡上文司 

                     総務委員長       川村憲 

                     会計          松崎賀美 

★印は役員会のメンバーです。  （議事録作成・会計補助 藤村京子・西内紗和） 


